
  

 

 

会長通信～活動報告～ 
半田市シルバー人材センター会長の活動報告を「会長通信～活動報告～」として 

会員のみなさま向け、不定期ですが報告させていただきます。  

 

 

 

 

 

 

会員の皆さま、平素からご支援をいただいている半田市をはじめ関係機関・半田市民の皆さ

ま、あけましておめでとうございます。 

 

令和７年も、人生百年時代に高齢者が生き生きと活躍する社会構築に向けて、シルバー人材 

センター事業は、ますます地域社会からの期待は大きくなってくるものと思います。 

目下、半田市シルバー人材センターのさらなる発展に向け、検討委員会が中心となり「第２

次中期計画」策定に向け議論を進めております。その方針は、令和７年度の事業計画の中で

年度アクションプランとして、会員の皆さまにご提案させていただきます。ご意見やご提案

を積極的にいただきたいと思います。 

半田市シルバー人材センターを会員のみなさまと一緒に活力ある組織として発展させていき

たいと思います。さらなるご協力をいただきますよう、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

会員の皆さまと、半田市をはじめとする関係機関・半田市民の皆さまのますますのご健勝、

ご発展と、引き続きのご支援をいただきますことを祈願し、新年のご挨拶とさせていただき

ます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。 

 

最後に 2024年の元旦に起きた能登半島地震から 1年たちましたが、復興とはほど遠い状況に

心が痛む思いです。本当の意味での新年が、いち早くお迎えできますよう心からお祈りいた

します。 
 

令和７年１月 

 

半田市シルバー人材センター会長 中村雅浩 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新年を迎えてのご挨拶 

 


